



Wir brauchen Ihre Unterschrift für eine wichtige Petition!

Liebe Tierfreunde!

Bitte unterschreiben Sie diese wichtige [Change.org-Petition](#) und teilen Sie sie mit Ihren Freunden, Verwandten und Bekannten!

Seit dem 01. Januar 2025 gilt in Spanien eine neue Antibiotikaverordnung, die die Anwendung bei Tieren strenger reguliert. Künftig darf Antibiotikum nur noch nach einer klaren tierärztlichen Diagnose (bspw. nach einer Operation oder Kastration) und mit entsprechender Verschreibung verabreicht werden. Und das ausschließlich an gechippte Tiere.

Auf den ersten Blick hört sich das sicher ganz normal an. Aber: Hat das Tier eine Entzündung oder Verletzung, muss ihm extra Blut abgenommen, möglicherweise auch eine Kultur angelegt und dann geklärt werden, welches Antibiotikum verschrieben wird. Eine schnelle prophylaktische oder routinemäßige Gabe ist in diesen Fällen nicht mehr erlaubt.

Für uns als Tierheim ist das ein enormer Mehraufwand, sowohl zeitlich als auch finanziell, denn wir müssen künftig noch mehr Geld für die Diagnostik und Behandlung unserer Vierbeiner ausgeben. Und natürlich ist diese Verordnung vor allem für die betroffenen Tiere fatal, denn sie verlieren dadurch kostbare Zeit, die sie möglicherweise gar nicht mehr haben!



Kastration einer Straßenkatze: nach einer solchen OP ist Antibiotikum lebenswichtig!

Besonders dramatisch wird es für die vielen Straßenkatzen, die natürlich nicht gechipt sind und demzufolge gar kein Antibiotikum mehr bekommen dürften. Aber: Kein Tier kann ohne den Einsatz von Antibiotika nach einer Kastration einfach wieder auf die Straße entlassen werden. Die Gabe von Antibiotika ist hier essentiell und lebensrettend! Wie soll man deren Vermehrung Herr werden, wenn einem nun solche Steine in den Weg gelegt werden?

Die spanischen Tierärzte schlagen deshalb jetzt Alarm und haben eine wichtige Petition bei Change.org gestartet. Bitte unterschreiben Sie diese und teilen Sie mit Ihren Freunden, Verwandten und Bekannten! Es fehlen noch knapp 30.000 Unterschriften, um sie an entsprechender Stelle einreichen zu können. Sie ist zwar auf Spanisch, aber hier haben wir eine grobe Übersetzung für Sie erstellt: [deutsche Übersetzung!](#)



[Hier geht's zur Petition!](#)



Die Tiere zählen auf Sie! Bitte unterstützen Sie diese Petition mit Ihrer Unterschrift.

Herzlichen Dank und viele Grüße von Ihrem Arche Noah Teneriffa Team

[Ja, ich spende!](#)



Tierschutzverein Arche Noah Teneriffa e.V.
Obergasse 10 / 64625 Bensheim
Tel.: +49 6251 66117
Fax: +49 6251 66111
E-Mail: info@archenoah.de / www.archenoah.de

Vertretungsberechtigter Vorstand:
Elmar Lobüscher (Vorsitzender), Daniela Lobüscher, Torsten Lembke, Anna Branner
Registergericht: Amtsgericht Darmstadt, Registernummer VR 20680

Spendenkonto: Bezirkssparkasse Bensheim
IBAN: DE80 5095 0068 0001 0108 00
BIC: HELADEF1BEN

**Machen Sie einen Arche-Hund oder eine Arche-Katze einen Tag satt
mit einer Futterspende über Feed a dog oder Feed a cat:**



**Unterstützen Sie uns jetzt durch Ihre Online-Einkäufe - ohne Extrakosten!
Einfach über folgenden Link shoppen:**



oder stöbern Sie in unserem Wunschzettel!

Rechtlicher Hinweis:

Sie erhalten diese Nachricht, weil Ihre E-Mail-Adresse bei uns registriert ist. Wenn Sie keine Nachrichten mehr erhalten möchten, klicken Sie bitte hier:

[Abmeldung Newsletter](#)

